

《新語・流行語大賞》「3密」

今年の世相を映した言葉を選ぶ「2020ユーキャン新語・流行語大賞」が発表され、年間大賞には、厚生労働省などが呼びかけた新型コロナウイルスの感染防止を目的とする「3密」が選ばれました。  
 今年は、トップテンにもコロナに関連した言葉が多数選ばれました。

# まちのできごと

## のびのびたのし〜

### 幼稚園おたのしみ会

12月5〜6日、藤里幼稚園でおたのしみ会が行われました。

コロナ感染防止のため2日に分けて行ったおたのしみ会では、この日のために一生懸命練習した園児たちの、歌や踊り、劇や合奏などを元気いっぱい披露しました。

また、休憩中には園内で過ごす園児たちの様子を撮影した動画を流し、普段見ることができない姿にきげげでした。



すみれ組 練習した成果を発揮



もも組 紅蓮華を披露

## 小学生の保護者に向けて

### 義務教育学校説明会

〜藤小 2学期末PTA全体会〜

12月8日（火）に、藤里小学校の2学期末PTAが行われ、全体会の中で義務教育学校の開校に向けた義務教育学校及び学校運営協議会制度について、町教育委員会から説明を行いました。全体会は約40名の保護者が参加し、工事の進捗状況や、地域が一体となって学校を運営する仕組みなどについて理解を深めました。

昨年は「義務教育学校説明会」として、保育園から中学校までの保護者を対象にして行った、町教育委員会による説明ですが、県内で新型コロナウイルス感染症が感染拡大傾向にあるため、今回は対象を藤里小学校保護者のみとしました。当日の資料については町ホームページに掲載しておりますので、そちらをご覧ください。



説明会の様子

## 元気アップ運動教室

11月24日、12月15日に総合開発センターにおいて、教育委員会の成田貴之氏を講師に迎え、元気アップ運動教室が開催されました。

この運動教室は、県スポーツ科学センターが、運動・スポーツの指導者等と協力しながら健康長寿の秋田県を目指すことを目的に開催しています。



12/15 武道の動きで健康づくり

## 地域おこし協力隊

### 関口さんに香囀状を交付

12月16日、新たに採用された藤里町地域おこし協力隊へ委嘱状が交付されました。今回新たに協力隊員となったのは、関口咲季子さん（27歳）で、委嘱期間は、令和3年12月15日まで（最長3年間まで延長可能）。

今後地域おこし協力隊員として、月刊誌「とじこじ」の制作や、フードカーの運営、地域の行事やイベントを支援する活動に取り組みます。



よろしくお願いします。